

“Falta renovar el Poder Judicial”

● Tras hacer un llamado a revisar “con mucha seriedad” las facultades del Instituto Nacional Electoral (INE) y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) “para que no se afecten derechos”, el presidente Andrés Manuel López Obrador pidió pensar “en la necesidad” de que siga la transformación.

“Para los jóvenes, se requiere relevo generacional para darle continuidad a la transformación, no puede quedar interrumpida la obra de transformación, hay que darle continuidad”, declaró en su conferencia mañanera de ayer lunes.

“Hay que pensar en la necesidad de seguir avanzando en la transformación, porque ya hemos avanzado, pero falta más. Falta limpiar de corrupción el Poder Judicial”, expresó.

“Estoy llamando a que los ciudadanos piensen en que hace falta seguir avanzando en la transformación y la renovación del Poder Judicial”. ● **Eduardo Dina**

